

CINÉ – DÉBAT

à l'initiative de



« Au pays des Gueules Noires, la fabrique du FN »

Documentaire d'Edouard Mills-Affif. (durée : 52 min)

**L'extrême droite
aujourd'hui :
comment la
combattre ?**



Débat avec : Bernard SCHMID ,
syndicaliste,
membre de V.I.S.A.(Vigilance Initiatives Syndicales Antifascistes)

Vendredi 10 octobre 20h30

**Centre de loisirs
Commandant J.Y. Cousteau**

accès par le 90 rue Diderot Houilles

Parking possible

23 mars 2014. – La liste menée par Steeve Briois a été élue dès le premier tour pour la mairie d'Hénin-Beaumont avec 50,26 % des voix

« Au Pays des gueules noires, la fabrique du Front national »

Un documentaire d'Édouard Mills-Affif pour comprendre la percée de l'extrême droite au pays des gueules noires, pourtant bastion emblématique de la gauche et porter un regard sur ces français qui se sentent abandonnés de tous et se tournent vers le vote extrême.

La projection sera suivi d'un débat

Avec : Bernard SCHMID ,
syndicaliste,
membre de V.I.S.A.(Vigilance Initiatives
Syndicales Antifascistes)

VISA est une association intersyndicale composée de plus d'une quarantaine de structures syndicales.

Depuis 1996, les militants de VISA, recensent, analysent et dénoncent, les incursions de l'extrême droite et plus particulièrement du Front national sur le terrain social.

Vendredi 10 octobre 20h30

Centre de loisirs Commandant J.Y. Cousteau

Accès par le 90 rue Diderot Houilles

ENTRÉE LIBRE

Parking possible